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O vereador e membro Conselho de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável de 

Minas Gerais (Consea-MG), Marcos Nunes (PT), comentou na Tribuna da reunião 

ordinária desta terça-feira (20), sobre a sua participação na 4ª Plenária do Conselho, que 

aconteceu em Belo Horizonte, nos dias 19 e 20 de setembro. 

  

Marcos destacou que na segunda-feira (19) participou da reunião da Comissão de 

Políticas Públicas e Orçamento de SANS, da qual é membro, e que foi discutida e 

aprovada a proposta de ampliação da produção de 151.500 litros por dia para 250.000 

litros por dia, do Programa Um Leite pela Vida que atua na região do norte e nordeste 

de Minas.  

  

  

  

 
  

  

  

De acordo com ele, na plenária de terça-feira (20), dentre os temas discutidos a 

agricultura familiar foi o assunto de destaque, visto que a mesma é responsável por 45% 

da produção do leite; 47% do milho; 32% do feijão e do café; 45% do arroz e 83% da 

mandioca de todo o país. “Minas Gerais só conseguiu cumprir 6% dos 30% da compra 

da Agricultura Familiar. Temos que auxiliar os produtores para garantia da compra”, 

destacou. 

  

Segundo Marcos, para o ano de 2012 o Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação (FNDE) disponibilizará para o Estado, 148 milhões de reais e 30% desse 

valor deverá ser destinado a agricultura familiar, o que seria então 44,4 milhões de reais.  

  

  



O vereador ressaltou, ainda, que foi debatida a importância da alimentação escolar para 

as crianças e a necessidade da qualidade nutricional. “Segundo o IBASE/2008 a 

Alimentação Escolar tem a segunda maior importância na alimentação das crianças 

deste país, sendo esta fundamental para a saúde das crianças”, finalizou. 

  
 


